



🇫🇷 Découvrez notre table de chirurgie électrique en acier inoxydable, conçue pour s'adapter aussi bien aux petits qu'aux grands animaux, offrant une solution polyvalente pour les interventions vétérinaires.

- **Plateau Chauffant Plat** : Maintient une température optimale pour préserver la chaleur des animaux pendant les procédures, assurant ainsi leur confort tout au long de l'intervention.
- **Conception Sur-Mesure** : Disponible avec des options personnalisées pour répondre parfaitement à vos besoins spécifiques, afin d'optimiser votre espace de travail et vos interventions.

Cette table combine flexibilité, confort et performance, en faisant un choix idéal pour les vétérinaires recherchant une table de qualité, adaptée à tous types d'animaux.

Caractéristiques Techniques

- Format de la table en position basse : 140 x 53 x 58 cm
- Format de la table en position haute : 140 x 53 x 115 cm
- Hauteur variable de 58 à 115 cm
- Plateau chauffant en inox: plat/une évacuation/deux évacuations (selon model)
- Rails de contention
- Crochets d'attache
- Proclive – déclive électrique
- Silencieuse et sans secousse
- Montée et descente électrique par commande au pied



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA701000	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant plateau plat	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701001	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant plateau une évacuation	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701005	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant plateau deux évacuations	Plateau : 140 x 53 cm



Discover our stainless steel electric surgery table, designed to accommodate both small and large animals, offering a versatile solution for veterinary procedures.

- **Heated flat tray:** Maintains an optimal temperature to preserve the animals' warmth during procedures, ensuring their comfort throughout the intervention.
- **Custom design:** Available with personalized options to perfectly meet your specific needs, optimizing your workspace and procedures.

This table combines flexibility, comfort, and performance, making it an ideal choice for veterinarians looking for a high-quality table suitable for all types of animals.

Technical Characteristics

- Table dimensions in the lowered position: 140 x 53 x 58 cm
- Table dimensions in the raised position: 140 x 53 x 115 cm
- Variable height from 58 to 115 cm
- Stainless steel heating plate: flat/one drainage/two drainages (depending on model)
- Restraint rails
- Attachment hooks
- Electric trendelenburg – reverse Trendelenburg
- Quiet and smooth operation
- Electric ascent and descent controlled by foot pedal"



Références	Désignation	Dimensions
AC-TA701000	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant (plateau plat)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701001	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant (plateau une évacuation)	Plateau : 140 x 53 cm
AC-TA701005	Table chirurgie électrique avec plateau chauffant (plateau deux évacuations)	Plateau : 140 x 53 cm